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Frage 
 

für die Fragestunde in der 
 

Plenarsitzung am 23.09.2021 
 

Fragesteller/in: Stadtv.  
 

Yannick Schwander 
 
 
 
 
 

 
 

Eingang:   
 

Nr.      

Die Stadt Frankfurt hat diverse Schuldächer zur Installierung von Photovoltaikanlagen 
freigegeben. Die Anlagen wurden zum großen Teil im vergangenen Jahr installiert und wären 
einsatzbereit. Doch noch immer sind viele dieser Photovoltaikanlagen nicht an das 
Stromnetz angeschlossen, womit der Stadt Einsparungen an Strom und CO2 entgehen. 
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Aus welchen Gründen sind die Photovoltaikanlagen auf den Schuldächern noch immer nicht 
an das Stromnetz angeschlossen und wann gedenkt die Stadt, dies endlich zu tun? 
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